

# POLSEK

## Giat Sambang Warga oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Himbauan dan Keterlibatan Aktif dalam Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Jan 26, 2024 - 08:10



AIPDA SUDIRO BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG  
-7°0'5",106°52'39",455,0m,26°  
25/01/2024 12:46:23

AIPDA SUDIRO, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, menggelar kegiatan giat sumbang warga yang bertujuan untuk membangun interaksi positif antara aparat keamanan dan masyarakat.

Kegiatan ini berlangsung di Kp. Pasirkandel Rt 02/06 Desa Sukamaju, dimulai pukul 08.00 WIB hingga selesai. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan sejumlah himbauan penting kepada warga masyarakat setempat.

Salah satu fokus utama himbauan adalah terkait dengan kewaspadaan terhadap musim penghujan. AIPDA SUDIRO mengajak warga untuk selalu siaga terhadap potensi bencana alam. Apabila terjadi bencana, warga diimbau untuk segera melaporkan kejadian tersebut kepada Bhabinkamtibmas guna mendapatkan bantuan dengan cepat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan. Warga diminta untuk tidak membuang sampah ke sungai, karena tindakan tersebut dapat menyebabkan banjir. Hibauan ini sejalan dengan upaya pelestarian lingkungan dan pengurangan risiko bencana.

Tidak hanya itu, AIPDA SUDIRO juga mengingatkan masyarakat terhadap potensi tindak kejahatan, seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Warga diimbau untuk selalu waspada dan mengambil langkah-langkah preventif, seperti mengunci kendaraan dengan baik. AIPDA SUDIRO bahkan menyarankan penggunaan kunci ganda untuk meningkatkan keamanan.

Kegiatan sumbang warga ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, menyatakan apresiasinya terhadap keterlibatan aktif Bhabinkamtibmas dalam menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat. Hal ini sejalan dengan upaya Polri untuk menjadi mitra masyarakat dalam menciptakan situasi keamanan yang optimal.